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Участница молодежного форума: 
здесь мы можем обменяться своими 
лучшими практиками и идеями 
 

 

 

25 сентября, Минск /Корр. БЕЛТА/. На Белорусско-российском молодежном 
форуме лидеры двух стран среди молодежи могут обменяться своими 
лучшими практиками и идеями о нашем совместном будущем. Такое 
мнение журналистам выразила участница форума, руководитель 
Воронежского регионального отделения Всероссийского студенческого 
корпуса спасателей Маргарита Чернышова, передает корреспондент 
БЕЛТА. 

http://belta.by/society/


 

 

"На этом форуме я представляю нашу организацию "Всероссийский 
студенческий корпус спасателей". Мне хотелось бы как поделиться 
собственным опытом развития добровольческого спасательного движения 
на территории нашего региона, так и узнать нюансы и специфику развития 
добровольческого движения на территории Беларуси. Я буду выступать в 
качестве спикера на одной из секций форума, буду делиться нашим лучшим 
опытом для того, чтобы в том числе обсудить международное 
сотрудничество в этом вопросе, а возможно, и создание аналогичного 
движения в Беларуси. Уникальность этого форума заключается в том, что 
здесь лидеры двух стран среди молодежи могут обменяться своими 
лучшими практиками, идеями и мыслями о нашем совместном будущем для 
того, чтобы внедрить в реальность наши проекты как в России, так и в 
Беларуси, а также развивать и укреплять наше международное 
сотрудничество", - рассказала Маргарита Чернышова. 



 

 

Секретарь ЦК БРСМ Кристина Сорока отметила, что на форум приехали 
интересные спикеры. "Одна из тем, которые мы будем затрагивать, 
касается Великой Отечественной войны. Я считаю, что это актуально, все-
таки мы празднуем 80-летие освобождения Беларуси от немецко-
фашистских захватчиков, а в следующем году будем отмечать 80-летие 
Победы, поэтому мы поделимся опытом в этом направлении. Также 
обсуждаться будут вопросы молодежной политики. Завтра участники 
форума соберутся уже на секциях, их будет три: волонтерская, 
информационной политики и общественных объединений. Ребята 
разделятся, посетят наши центры, Республиканский дом молодежи. Также 
выступят спикеры с нашей стороны и со стороны России. Программа очень 
насыщенная", - проинформировала она. 



 

 

Студентка второго курса инженерно-экономического факультета БГУИР 
Валерия Нечипорук интересуется волонтерством. "Я являюсь членом 
студенческого совета БГУИР, менеджером по работе с общественностью, 
по поиску рекламы и спонсоров. Поэтому мне было бы интересно узнать 
какие-то СММ-фишки российских коллег, то, как они делают рекламу и 
находят спонсоров. Мне было бы интересно послушать об их 
взаимодействии между университетами. У нас достаточно дружные 
комьюнити, то есть БГУИР поддерживает и БНТУ, и другие вузы, но очень 
интересно, как это все устроено в России. Кроме того, мне интересна 
работа волонтерского движения. Хочу завтра активно поучаствовать 
именно в этой секции", - отметила участница форума.-0- 
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